



## NOTA DE PRENSA

# TPA es la única cadena autonómica que aumenta su audiencia

- El informativo obtuvo un 23,5% de *share* de lunes a viernes (90.000 espectadores), y un 22,0% (82.000 espectadores) en el conjunto de la semana
- TPA cerró el mes de junio con un 7,3% de cuota de pantalla y se situó como la única cadena en Asturias que mejoró sus datos respecto al mes anterior (6,9% en mayo)
- La televisión asturiana fue la única cadena autonómica que subió ante el descenso generalizado del resto de canales de FORTA

Gijón, 2 de julio de 2012

TPA fue la única cadena autonómica que aumenta la audiencia ante el descenso generalizado del resto de canales de FORTA.

La televisión autonómica cerró el mes de junio con un 7,3% de *share* y se situó como la única cadena en Asturias que mejoró sus datos respecto al mes anterior (6,9% en mayo), a excepción de Tele 5 y Cuatro que aumentaron considerablemente su audiencia gracias a los buenos registros conseguidos con la retransmisión de los partidos de la Eurocopa.

*TPA Noticias* 1ª edición registró un nuevo máximo de audiencia en junio y consolidó su liderazgo en la audiencia de su franja horaria. El informativo obtuvo un 23,5% de *share* y una media de 90.000 espectadores de lunes a viernes, y alcanzó un 22,0% de cuota de pantalla (82.000 espectadores) en el conjunto de la semana.